

# **DESAFÍOS Y POLÍTICAS DE SEGURIDAD VIAL EN LOS PAÍSES EN DESARROLLO**

20 de septiembre de 2007 (am)

## **SESIÓN ESPECIAL 7**

### **INFORME DE INTRODUCCIÓN**

La seguridad vial está considerada como un asunto de salud pública debido a su importancia.

Proporcionalmente, son los países en desarrollo los que están más afectados por los impactos humanos y económicos de los accidentes de carreteras, cuyo número está creciendo.

Esta sesión está dedicada a la presentación de los planes de acción coordinados a escala internacional y de los ejemplos de los enfoques seguidos en diferentes países.

El objetivo es poner en evidencia los éxitos y las principales dificultades encontradas para alcanzar una puesta en marcha de una política de mejora sostenible de la seguridad vial a escala de un país.